

BNN.CO.ID

Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program Unggulan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Polsek Parungkuda Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 24, 2023 - 14:33



Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program Unggulan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Parungkuda

Parungkuda, 24 Desember 2023 - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keimanan serta ketaqwaan, Polsek Parungkuda, yang diwakili oleh Kapolsek Parungkuda, telah melaksanakan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 24 Desember 2023, dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Pada kegiatan tersebut, anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda turut serta dalam menjalankan ibadah Sholat Subuh Berjamaah, yang dipimpin oleh Sdr. Ustadz Usep sebagai imam. Selain itu, momen tersebut juga dimanfaatkan untuk menyampaikan informasi kepada jamaah mengenai program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi, beliau menyatakan, "Kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini tidak hanya sebagai bentuk pengabdian kepada Tuhan, tetapi juga sebagai upaya mempererat Ukhuwah Islamiyah dan silaturahmi kamtibmas dengan warga masyarakat. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG menjadi salah satu sarana untuk mengajak masyarakat memahami pentingnya hidup beragamis, aman, disiplin, dan penuh empati, serta menjalankan dialogis dengan efektif dan efisien."

Kapolsek Parungkuda menambahkan, "Semoga melalui kegiatan ini, dapat terjalin hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan penuh keberkahan."

Diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan guna memperkuat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat di wilayah hukum Polsek Parungkuda Jajaran Polres Sukabumi.